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令 和 ２ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．松 本 隆 志  君 【一問一答】 

 

 

２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校の臨時休業に

伴う対応と取組に

ついて 

 新型コロナウイルス感染症拡大を防止するた

め、全国全ての小学校、中学校、高等学校、特別

支援学校で臨時休業が行われたが、本市での対応

や取組について伺う。 

 

①学校の臨時休業における対応について伺いた

い。 

②放課後児童クラブとの連携について伺いたい。 

③オンライン学習の運用について伺いたい。 

④学校再開後の学習の遅れへの取組について伺

いたい。 

⑤児童生徒の心が不安定になる懸念への取組に

ついて伺いたい。 

 

教育長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)避難所と学校の今

後の運営について  

 令和元年１２月議会において、避難所設置及び

運営について数多くの意見がなされたが、今回の

新型コロナウイルス感染症の拡大防止において

も、学校運営と同様に大幅な見直しと対策が必要

となります。 

 

①避難所の運営について問う。 

 ・防災会議における検討事項について 

 ・避難態勢と状況について 

 ・備蓄品と人員体制について 

 ・感染症対策について 

②学校運営について問う。 

 ・新型コロナウイルス感染症防止対策について 

 ・「新しい生活様式」における現状判断について 

 ・教育課程の履修状況について 

 ・施設利用運営状況について 

 ・今後の影響と対策について 

 

所管部長 



 

 

- 2 - 

３．柴 田   信  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の多文化共生

及び外国人共生の

今後の取組につい

て  

 日本で暮らす外国人の教育充実を促す「日本語

教育推進法」が昨年６月に施行され、群馬県とし

ては、多文化共生及び外国人共生の群馬県モデル

を推進する発表もありました。 

こうしたことを踏まえ、今後の本市の取組につ

いてお伺いします。 

 

①昨年１２月に実施した「タウンミーティング」

の実施内容と成果をお伺いします。 

②友好都市である中国昆山市との交流事業につ

いてお伺いします。 

③本市における外国籍児童に対する日本語教育

の実態についてお伺いします。 

④外国籍児童における日本語教育の重要性につ

いてお伺いします。 

⑤各小・中学校に対し、個別にどのような支援を

実施していくのかをお伺いします。 

⑥２０１６年１２月に成立した教育機会確保法

ですが、本市における外国籍の未就学児童の実

態把握についてお伺いします。 

⑦本市における夜間中学などの学齢期を過ぎた

在留外国人に対する教育機会の提供について

お伺いします。 

 

教育長・所管

部長 

 

(2)本市における新た

な農業支援につい

て  

 令和２年２月７日に上三林町の農地にてドロ

ーンや、ロボットトラクターのデモ実演を見学さ

せていただきました。 

本市における農業を今後どのように発展させ、

かつ支援していくかについてお伺いします。 

 

①本市における現在の就農人口の推移について

お伺いします。 

②ＩＣＴ等の新しい技術による新たな農業支援

の状況についてお伺いします。 

③今後、本市の大規模営農等の新たな取組に向け

た具体的な農業振興についてお伺いします。 

 

所管部長 
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４．平 井 玲 子  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症が拡大す

る中での災害対応

について 

 新型コロナウイルス感染拡大の第２波、第３波

が懸念される中で、自然災害が発生した場合の対

応をどうすべきか。密集、密接、密閉を防ぐため

の災害避難体制の構築について伺います。 

 

①避難所での感染予防対策について伺います。 

②感染予防のための災害備蓄品について伺いま

す。 

③感染予防対策を講じた場合の避難所の受け入

れ可能人数について伺います。 

④避難所における感染が疑われる方の専用スペ

ースについて伺います。 

⑤避難所としての小中学校の教室開放について

伺います。 

⑥広域避難について伺います。 

⑦たてばやし安全安心メールについて伺います。 

⑧災害情報等の発信の充実について伺います。 

 

所管部長 

(2)子宮頸がん予防ワ

クチンについて  

 子宮頸がん予防ワクチンは２０１３年４月よ

り国の定期接種となりましたが、接種後に多様な

症状が生じたとする報告により、その後、積極的

勧奨が差し控えられました。しかし現在も定期接

種の対象であることには変わりありません。そこ

で、定期接種対象者への周知について伺います。 

 

①子宮頸がん予防ワクチンの現状について伺い

ます。 

②対象者への周知方法について伺います。 

 

所管部長 
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５．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

 

 

６．斉 藤 晋 一  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市強靭化計画・

館林市ハザードブ

ックについて 

 館林市強靭化計画の第二章の１に災害の想定

とあります。今回の新型コロナウイルス感染症に

より世界規模での健康的な被害や経済的な被害

を及ぼしている状況が続く中、館林市強靭化計

画・館林市ハザードブックにも項目として感染症

被害という項目（想定・対応・対策・予算・基金）

を追加せざるを得ないと思うのですが、今後の本

市の考え方を伺います。 

 

①避難所における感染症対策について。 

②１人あたりの避難スペースについて。 

③自宅避難の考え方について。 

④昨年１０月に発生した東日本台風と同様な被

害が発生した場合の対応について。 

⑤災害対応基金を創設する考え方について。 

⑥新型コロナウイルス感染症の第２波・第３波が

発生した場合の対応について。 

⑦医療機関だけでなく最前線の現場で働いてい

る人たちのことについて。 

 

所管部長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の人口減少問

題について 

 地方自治体において人口減少は、大きな問題で

す。持続可能なまちづくりのためには、真剣に取

り組むべき問題だと思います。人口減少問題の取

組について伺います。 

 

①本市の人口の現状について。 

②移住定住の取組について。 

③交流人口について。 

④空き家対策について。 

⑤雇用、就労支援について。 

所管部長 
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７．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)館林市アクション

プログラムとまち

づくりについて 

 アクションプログラムや過去の総合計画にお

いて、館林市の人口・市街地活性化について、現

状や問題点などの分析は行われており、課題が明

確になっているのに、具体的な実施計画が進んで

いないのはなぜなのか。 

 

①本市の人口減少、特に中心市街地の人口減少の

現状と課題について。 

②市内小売業の現状と課題について。 

③リノベーションのまちづくりの展望と課題に

ついて。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症の影響と

対策について 

 新型コロナウイルス感染症により、世界中で人

の命と暮らしが脅かされている下で、市民の命と

健康、暮らしをどう守っていくのか。 

 

①新型コロナウイルス感染症による市民生活へ

の影響について、どう認識しているのか。 

②「新型コロナウイルス感染症重点対策」をどの

ような方針で策定したのか。 

③「新型コロナウイルス感染症重点対策」で不充

分な点やこれから必要な対策は何か。 

④市民への情報発信について、どのように考えて

いるのか。 

⑤休校期間中、児童・生徒にどのように対応して

きたのか。 

⑥休校の長期化により、児童・生徒にどのような

影響がでているのか。 

⑦休校による児童・生徒への影響にどう対応して

いくのか。 

 

市長・教育長 
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９．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について  人間形成の礎を築く大切な年代である義務教

育期間の児童・生徒を新型コロナウイルス感染症

やいじめ問題からどのように守り教育環境を整

えていこうと考えているのか伺います。 

 

①新型コロナウイルス感染症による教育時間を

どう取り戻すのか問う。 

②新型コロナウイルス感染症による土・日曜日、

夏休みや冬休み等どのように考えるのか問う。 

③新型コロナウイルス感染症による音楽や美術

等の特別授業などの取組について問う。 

④新型コロナウイルス感染症による体力の低下

をどのように回復させるのか問う。 

⑤新型コロナウイルス感染症による新任教員の

教育や勤務時間、新型コロナウイルス感染症対

策の対応についてどう教育するのか問う。 

⑥いじめによると思われる不登校の児童・生徒の

実態について問う。 

⑦いじめ問題は陰湿化され目に見えない形で増

えているが、現状とそのいじめの対策や対応に

ついて問う。 

⑧いじめ問題は根絶しなくてはいけないが、先生

が生徒と触れ合う時間がどれだけあるのか問

う。 

 

教育長・所管

部長 

 

(2)副市長人事につい

て 

新型コロナウイルス感染症対策の充実が求め

られる中、今後の副市長人事について考え方を伺

います。 

 

①副市長人事について、今後どう対応するのか問

う。 

 

市長 


